El público respalda de nuevo la obra de Ítara galardonada

'Kampillo o el corazón de las piedras'. La Asociación Amigos del Teatro entrega a la compañía el premio al mejor espectáculo de sala de la XII Feria

ÁNGEL S. PEINADO

I presidente de la Asociación Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo, Javier de Prado, hizo entrega ayer en el teatro Nuevo Fernando Arrabal del galardón al mejor espectáculo de sala de la XII Feria de Teatro de Castilla y León-Ciudad Rodrigo a la compañía Ítara Teatro por Kampillo o el Corazón de las piedras, que nuevamente se representó ayer.

Previamente Javier de Prado, presentó el espectáculo, agradeciendo en primer lugar a todos cuantos han hecho posible el hecho teatral, como son los autores, actores, publico, empresarios que colaboran con la feria; al Ayuntamiento por haber facilitado técnicos municipales; a la ONCE que permitió que a través del sistema de audiodescripción una treintena de invidentes pudiera seguir el desarrollo de la obra; a Cívitas, y a Caja Duero, por patrocinar esta representación.

La puesta en escena de Kampillo o el Corazón de las piedras contó con una audiodescriptora excepcional como fue la propia directora de la Feria de Teatro, Rosa García Cano, permitiendo que esa parte del público invidente pudiera vivir esta extraordinaria obra de Ítara.

El público que durante la pasada Feria no pudo presenciar el espectáculo tuvo la oportunidad ayer de descubrir la extraordinaria puesta en escena de esta compañía que puso de manifiesto que era merecedora del galardón que recibió al finalizar la representación. El trofeo es una obra original del artista Fernando Fonticoba que presenta una mano sujetando una manzana.



Javier Prado entrega el galardón a la compañía Ítara / FOTOS: MONDRIÁN



Colas en el teatro Nuevo Fernando Arrabal una hora antes de la función